

2024-06-06

Entregan constancia de mayoría a Luis Mendoza, alcalde electo en BJ

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/07/luis-mendoza-alcalde-electo-en-bj-recibe-constancia-de-mayoria/>

Con el 69% de los votos, venció a Leticia Varela, que buscaba instalar la 4T en la Benito Juárez

Luego de arrasar en las elecciones del pasado 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría al candidato electo por la Coalición "Va X la CDMX" a la alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza.

Y es que con casi el 70% de los votos que se emitieron en la demarcación, Mendoza Acevedo aseguró otros tres años del Partido Acción Nacional (PAN) en la BJ, que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), es la alcaldía más segura de la capital.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en Benito Juárez votaron 278 mil 304 personas; de estas, 192 mil 781 votaron por la coalición PAN, PRI y PRD, que encabeza Luis Mendoza.

Mientras 68 mil 116 personas votaron por Leticia Varela, de la coalición Morena, PT y Verde, obteniendo el 24% de los votos; y Rodrigo Cordera, candidato de Movimiento Ciudadano que consiguió 13 mil 298 votos, el 4.7% de la elección local.

Ofrece trabajo conjunto a Clara Brugada

Luego de que le fue entregada la Constancia de Mayoría en la Junta Distrital 17 en Benito Juárez, Luis Mendoza, dijo estar dispuesto a trabajar en conjunto con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a pesar de las diferencias políticas entre el PAN y Morena. "Mi mano está extendida para la jefa de Gobierno".

Además, adelantó que tendrá buena relación con los alcaldes de la oposición y los de Morena, a beneficio de la Ciudad de México.

No obstante, afirmó que Benito Juárez seguirá siendo un bastión panista en la capital. Aseguró que buscarán replicar su modelo de gobierno en todo el país, para que el PAN siga creciendo electoralmente.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos haciendo historia una vez más".

Por su parte, Federico Döring, diputado federal electo, resaltó que Benito Juárez se consolidó como el municipio más panista del país, a pesar de la "mapachería" de Morena. "Aquí están destinados al fracaso".

Agregó que la bancada del PAN en el Congreso capitalino será un bloque de contención contra los abusos de poder, que dijo, Morena pretende hacer, haciendo referencia a las reformas a la Constitución que pretende hacer la 4T en las cámaras altas.

Destacó que a comparación del Senado de la República y la Cámara de Diputados, el PAN en el Congreso capitalino sí podrá detener las iniciativas de la 4T.

"Tenemos los suficientes votos para detener el atropello que pretenden hacer".

Recomendados:

Compra de un auto nuevo 'se come' más de la mitad del salario de mexicanos

Adolescentes ya podrán tener cuenta de taxis de app para viajar solos

Víctor Hugo Romo recibe constancia como diputado de la CDMX

Ed. Impresa: Ciudad de México